

**Sin Comentarios.**

"Sres. Dr. Miles Medical Co.,

A continuación manifiesto los resultados que he recibido de sus Medicinas, tanto del Remedio Nuevo para el Corazón como las Pildoras "Miles" Contra-dolor.

Por mucho tiempo no había sido dueño de mí mismo, pues me atacaron fuertes palpitaciones del Corazón, mi piel estaba amarillenta y tenía continuo dolor de Cabeza, no siendo posible dormir ni media noche, así es que me levantaba con una desesperación y sofocación del pecho que parecía que me iba a ahogar, y que solo algunos minutos me quedaban de vida.

No tenía apetito, y por consiguiente me iba adelgazando de una manera atroza, no pasando ni tres días sin tener fuertes torzones que a veces me hacían guardar cama. Al comenzar a tomar sus medicinas pesaba 146 lbs. Hoy peso 124, trabajo con gusto, y puedo manejar la barra, pico y hacha por todo el dia, montar a caballo, etc. Recomiendo el Remedio del Dr. Miles para el Corazón y las Pildoras Contra-dolor a todos los que sufren de estos terribles achaques. S.S. José S. Martinez, Sabinal, Tex."

De venta en todas las Boticas

Preparados por

MILES MEDICAL CO., Elkhart, E. de Indiana. Estados Unidos.

**Srita. M. C. IGLESIAS**

Especialista en Helmintiasis

UNICA PERSONA que posee y promueve el secreto del Dr. M. IGLESIAS.

Calle Gómez Farías No. 118

**Un remedio antiguo y bien probado**

EN JARDÍN CALIENTE DE LA MENDERA WIMMELIA se ha visto que el remedio de la MENDERA es el mejor para las enfermedades de la piel, ya sea con reumatismo, faringitis, calentamiento, etc. ABLANDA LAS KNOTAS ALTALES AL DOLOR DURMIENDO EN VELVETOS Y TAPICERIAS. Se vende en jardines y tiendas de todo el mundo. Teléfonos 2000 y 2001. La tarde calmada de la Sra. Wimme

**SIEMPRE CURAN**

Los METHODIORS siempre curan las enfermedades de las vías urinarias, generadoras, espermatorreas, etcétera, etcétera. No causan estrechez y son mucha mejoras que el sándalo y la capucha. Curan en poco tiempo y sus resultados se notan a las 1 horas de emplear a tomarlos. Se presentan en pequeñas cápsulas. Nada de temor y un precio es razonable.

De venta en las boticas.

**POUDRE, SAVON CRÈME SIMON**

Productos, maravillosos para suavizar, blanquear y aterciopelar el cutis.

Exige el verdadero nombre. Retiene los productos similares.

J. SIMON  
56, Rue St-Honoré, París (1er)

STAMFORD ACADEMY FOR BOYS  
A. G. RODE, Director.  
STAMFORD CONN. E. U. A.

**Hischbein Hnos.**

Sombreros de paja y jipi.  
Sombreros suaves y duros

TODOS COLORES  
KNOX - y - STETSON

Se limpian, tiñen y arreglan  
toda clase de sombreros.

Guillermo II hizo que Hagenbeck le enseñara todas las fieras de la colección, explicándose los detalles de cómo se las cazaba, cuidaba y sostenia. Cuando Hagenbeck explicó que al león había que lavarle cuidadosamente cada ocho días, el Kaiser se volvió a sus oficiales, y les dijo:

—A que no aciertan ustedes con qué se lava á los leones?

—Los oficiales se devanaron los sesos.

—Con jabón de Marsella—dijo uno.

—Con un espilo—afirmaba otro.

El Kaiser les dejó á todos dar su opinión y cuando hubieron terminado, exclamó gravemente:

—Con peligro de muerte.

Como se ve, los chistes del Kaiser son bastante malos.

—

La Princesa Juliana, hija de la Reina Guillermina, no se quejaba por falta de padrinos y madrinas.

He aquí las personas que han aceptado apadrinar á la heredera de Holanda:

La reina madre Emma, de los Países Bajos; la gran duquesa Luisa de Baden, sobrina de la reina; la gran duquesa María de Mecklenburg-Schwerin, madre del príncipe Enrique, de los Países Bajos; la Princesa madre de Lied, princesa neerlandesa; la Princesa Adolfo de Schwarzborg, Rudolstadt, abuela del Príncipe Enrique; la Princesa Isabel de Erbach-Schönberg, hermana menor de la reina Emma; el duque Juan Alberto de Mecklenburg, Regente de Brunswick, y el duque Adolfo Federico Mecklenburg, hermano del Príncipe Consorte.

—Realmente, por falta de padrinos... —

—

Cada día ofrece la publicidad mayores ventajas. No sonríe más ilusionadamente el lector; lo asfixiamos con un desinterés absoluto. Y allá va una prueba.

En Ecausines-Lalaing, lindo y pequeño pueblo de Flandes, cada día se mostraban los hombres más refractarios al matrimonio.

Una boda era allí como un milagro blanco. Y las niñas casaderas estaban sin consuelo ante aquel "look-out" matrimonial.

Pero las muchachas tuvieron una idea para rendir á sus adoradores, y fue la siguiente:

Por medio de carteles en las calles y de anuncios en los periódicos, invitaron á los solteros de todo Flandes á una gominola magna, que debía celebrarse el primer domingo, y en la cual tendrían ocasión de apreciar "por sus propios ojos" la gracia y talento de las solteras olvidadas.

Celebróse la reunión, en efecto,

y de ella salió un buen número de matrimonios, que dieron, según parece, los resultados más felices.

Animadas por este éxito, las solteras de Ecausines-Lalaing,

—pues aun quedan algunas— se proponen celebrar una segunda reunión, idéntica á la primera, y

para ello han empezado á publicar ya carteles y anuncios.

La tentadora fiesta se celebrará en el próximo lunes de Nochebuena.

Ya lo saben, pues, los que busquen novias.

En un café-concierto de Copenhague, sebas de desarrollar una alocución y peregrino.

El "clou" del programa era un mono llamado "Moritz," que hacía toda clase de habilidades en el escenario y tenía asombrados á los espectadores.

El empresario estaba contentísimo, porque todas las noches veía el teatro lleno y ninguno de los artistas era objeto de tantos aplausos del público, ni de tantos mimos de la empresa como el mono "Moritz." Comparado con él, nuestro antiguo conocido Cónsul era una zapatilla.

Pues bien; Moritz acaba de coronar su fama, mostrándose el más agradecido y efusivo de todos los monos.

Hace pocas noches, en efecto, ballabase el animalito trabajando en el escenario, cuando de pronto, con gran regocijo de todo el público, dió un salto y se abrazó frenéticamente á uno de los espectadores.

En vano quisieron desligar al mono de aquél hombre. No habían manera. Cuantas súplicas y amenazas se hicieron á "Moritz" para que renunciara á trabajar, fueron inútiles. No consintió en volver al escenario de ninguna manera. Se aferraba cada vez más tenazmente al favorecido espectador.

Este espectador fué un amo

que tuvo "Moritz" hace cuatro años, y que él trataba con tal cariño, que el mono no ha podido olvidarlo.

Estando dormido el propietario, le robaron el animalito, el qual después se ha visto explotado por el raptor, sin que los ruidosos éxitos obtenidos como artista, hayan bastado á consolarle.

La casualidad ha hecho que "Moritz" volviera á encontrar su amo, y ya nunca se separará de él.

Los habitantes de Copenhague están conmovidos ante este episodio enterriecedor.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—